

# AWNI

## Pria Tanpa Identitas Tertemper Kereta Api di Rajapolah, Polres Tasikmalaya Kota Lakukan Evakuasi dan Penyelidikan

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.AWNI.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.AWNI.OR.ID)

Dec 17, 2024 - 16:15



Tasikmalaya, 17 Desember 2024 – Telah terjadi kecelakaan di Jalur Rel Kereta

Api tepatnya di Kampung Cirangkong RT 001/005, Desa Dawagung, Kecamatan Rajapolah, Kabupaten Tasikmalaya, pada Selasa, 17 Desember 2024, sekitar pukul 09.25 WIB. Peristiwa tersebut menyebabkan seorang pria tanpa identitas meninggal dunia di tempat kejadian.

#### Kronologi Kejadian:

Berdasarkan keterangan saksi di lapangan, korban yang diduga pejalan kaki terlihat sedang berjalan di jalur rel kereta api. Korban diduga kurang berkonsentrasi terhadap kedatangan kereta api KA Lodaya jurusan Bandung-Solo yang melaju dari arah barat (Stasiun Bandung) menuju timur (Stasiun Tasikmalaya). Akibatnya, korban tertemper bagian depan kereta api dan terpental hingga meninggal dunia di lokasi kejadian.

Lokasi kejadian merupakan jalur rel lurus yang berada di dekat area pemukiman penduduk, dengan kondisi cuaca cerah pada siang hari.

Dari keterangan saksi sdr. Parizd Abdul (25), seorang Security PKD, beralamat di Desa Tanjung Mekar, Kecamatan Jamanis, Kabupaten Tasikmalaya. mengetahui kejadian tersebut setelah korban tertemper, sementara kereta api KA Lodaya Bandung-Solo telah melanjutkan perjalanan dan tidak berhenti di lokasi kejadian.

Kapolsek.Rajapolah Iptu Roni Hendiawan saat dikonfirmasi membenarkan kejadian tersebut.

"Ya kami menerima laporan dan mendatangi lokasi trmpat kejadian,dan melakukan olah TKP," ungkapnya

Ia menjelaskan, kemudian pihaknya kordinasi dengan Unit Gakkum satlantas dan Inafis Satreskrim Polres Tasikmalaya Kota,guna penanganan lebih lanjut.

"Setelah dilakukan olah TKP,kami evakuasi korban ke RSUD Dr Sukardjo,guna penanganan lebih lanjut," jelasnya

Saat ini, jenazah korban telah dievakuasi dan upaya identifikasi sedang dilakukan oleh pihak kepolisian mengingat tidak ditemukannya identitas pada korban

Polres Tasikmalaya Kota mengimbau kepada masyarakat untuk lebih berhati-hati dan selalu waspada saat berada di sekitar jalur kereta api demi mencegah terjadinya kecelakaan serupa.